
  
 

 
Beschlussauszug zu  

aus der 
Sitzung des Ausschusses für Jugend, Kultur, Soziales und Sport 

der Gemeinde Barnekow  
vom 08.11.2022 

 
Top 2 Einwohnerfragestunde 
 
Herr Jacobs moniert, dass in der Schotterstraße 9 bzw. 8a noch nichts passiert ist. 
Er hat die ihm zugesagte schriftliche Antwort von Frau Plieth noch nicht erhalten.  
Herr Jacobs besteht weiterhin auf eine schriftliche Benachrichtigung zu seinem An-
liegen. Der erste Vortrag zum Problem der Straßenbeleuchtung erfolgte durch ihn 
am 20.09.2022 in der Gemeindevertretersitzung. 
 
Frau Wenner möchte gern wissen, wer die Geschwindigkeitsanzeige bzw. deren 
Standort festgelegt hat. Ihrer Meinung nach ist der Standort völlig unbefriedigend. 
Eine Beratung dazu soll noch mal in der nächsten Gemeindevertretersitzung statt-
finden. 
 
Frau Grinnus hat in den letzten beiden Monaten kein Amtsblatt bekommen. 
 
 
 
 
 


